

受賞おめでとうございます

高齢者叙勲に金田さん



金田 進さん（福尾）

金田さんは昭和50年に大山町議会議員に当選以来、12年間にわたって地方自治の進展に尽力された功績により、このたび旭日単光章を受賞されました。

12月31日（火）、大山寺参道沿いにある日帰り温泉施設『豪円湯院』でカウントダウンイベントが行われました。

大山寺周辺の旅館や飲食店で働いている若者などで結成したグループ『Daisen Activation Project』が主催しているもので、今回第10回の節目を迎えるました。

豪円湯院のイベント広場に集まつた全員で年越しのカウントダウンを行つたあと、た

いまつを持つて大神山神社奥宮へ。夏におろしたご神火をもつてあがり、初詣をしてもらうという内容です。

今年は雪でふぶくことのない素晴らしいコンディションで、炎のゆらめきが参道を美しく照らしていました。同会の代表、兜山真宏さんは「リピーターも増え、恒例行事として定着してきた。今年も大山から元気を発信していきたい」と話されました。

「カウントダウン・in 大山」で素敵な一年のスタートを



花文字で話題を発信！

今年も遠藤光則さん（大塚）の田んぼに、花文字が浮かびあがりました。今回は「お・も・て・な・し」で話題となった東京オリンピック招致をテーマに作成されました。

文字のほかにも、五輪のマークを入れるなど遊び心もいっぱいです。

遠藤さんは「雨で種が流れてしまったり、生育不足でイメージどおりにいかなかつたりなど失敗もあるが、元気なうちは続けたい」と、次回作に向けても意欲的でした。



▶五輪マークがきれいに描かれています



▶たいまつをかざしながら参道を進みます